

Remax - Vantagem.

R. Alexandre Herculano 50 - Lisboa

E-MAIL vantagemcentral@remax.pt



DETALHE DO IMÓVEL

Prédio Comercial/Escritórios Vila Real



REFERÊNCIA: N-26425

LOCALIZAÇÃO

Distrito: Vila Real

Concelho: Vila Real

Freguesia: Nossa Senhora da Conceição, São Pedro e São Dinis

Localidade: Informação não disponível

Finalidade: Venda

Estado: Usado

Área útil: m²

Área terreno: m²

Ano de Construção:

Preço: 1.100.000 €

Prédio Serviços no centro de Vila Real

S A R A | F E R R E I R A contacto direto: |@||9||1||3||6||1||2||2||9||4||@| (chamada para a rede móvel nacional) e-mail: saraferreira@remax.pt Excelente Oportunidade a Não Perder! Tem uma empresa e procura uma localização central? Este espaço é o ideal para si! Prédio em propriedade total, destinado a comércio e serviços. Composto por 5 pisos: - Cave - Espaço amplo e compartimentos técnicos; - R/ch - Hall, sala/espaço amplo com balcão de atendimento, vestiários, sanitários, gabinete e áreas técnicas; - 1º Andar - Espaço em open-space, gabinetes, 2 sanitários, arrumos, terraço, varanda e áreas técnicas; - 2º Andar - Espaço amplo, sanitários e bar; O imóvel está localizado em pleno centro histórico de Vila Real. O edifício localiza-se próximo dos principais equipamentos cívicos da cidade, nomeadamente PSP, Proteção Civil, Tribunal, Câmara Municipal, CTT e várias agências bancárias. As comunicações entre os vários pisos são efetuadas através de duas caixas de escadas, no entanto existe também um elevador. Excelente Oportunidade a Não Perder!!! Quer prosperar o seu negócio? Este espaço é tudo que precisa!! O centro de Vila Real é a zona ideal para crescer o seu negócio!! Não hesite, Fale comigo!! -----

----- Building in total ownership, intended for commerce and services. Consisting of 5 floors: - Basement - Ample space and technical compartments; - Ground floor - Hall, large room/space with service desk, changing rooms, toilets, office and technical areas; - 1st Floor - Open-plan space, offices, 2 bathrooms, storage, terrace, balcony and technical areas; - 2nd Floor - Ample space, toilets and bar; The property is located in the heart of the historic center of Vila Real. The building is located close to the city's main civic facilities, namely PSP, Civil Protection, Court, City Council, CTT and several bank branches. Communications between the various floors are carried out via two stairwells, however there is also an elevator. Excellent Opportunity Not to be Missed! Do you want to prosper your business? This space is everything you need! The center of Vila Real is the ideal area to grow your business! Don't hesitate, talk with me! -----

----- Excellente opportunité à ne pas manquer !!!! Vous avez une entreprise et vous cherchez un emplacement central ? Cet espace est idéal pour vous !!!! Immeuble de commerce et de services en pleine propriété. Composé de 5 étages : - Sous-sol - Grand espace et compartiments techniques ; - Rez-de-chaussée - Hall, salon/grand espace avec bureau de service, vestiaires, toilettes, bureaux et espaces techniques ; - 1er étage - Espace ouvert, bureaux, 2 toilettes, stockage, terrasse, balcon et zones techniques ; - 2ème étage - Grand espace, toilettes et bar ; La propriété est située dans le centre historique de Vila Real. Le bâtiment est situé à proximité des principales installations civiques de la ville, à savoir le PSP, la protection civile, le tribunal, l'hôtel de ville, le CTT et plusieurs agences bancaires. Les communications entre les différents étages se font par deux escaliers, mais il y a aussi un ascenseur. Une excellente opportunité à ne pas manquer ! Vous voulez que votre entreprise prospère ? Cet espace est tout ce dont vous avez besoin !!! Le centre de Vila Real est la zone idéale pour développer votre entreprise !!! N'hésitez pas, parlez moi !!! S A R A | F E R R E I R A contacto direto: |@||9||1||3||6||1||2||2||9||4||@| (chamada para a

rede móvel nacional) e-mail: saraferreira@remax.pt

Informações e visitas, favor contactar através
ou web: <https://imoveisbanca.com>